

Corona, Corona, Corona

by Franz - Sonntag, Mai 17, 2020

<http://www.sy-goldenlady.eu/corona-corona-corona/>

die Segelsaison 2020 scheint unter diesem Motto zu stehen...

Meine Zeit in Griechenland sollte heuer bereits am 30.04. mit einem LAUDAMOTION Flug nach Preveza beginnen. Da bekam ich aber schon Anfang März ein Storno-SMS und der nachfolgende Lockdown hat ja sowieso alles klar gemacht. Sämtliche Grenzen dicht und in Griechenland sehr strenge Ausgangsbeschränkungen, totales Segelverbot, Arbeitsverbot in der Werft, etc. Meine Kontakte nach Nidri hatten mir immer berichtet, sodass ich laufend am neuesten Stand war. Die Antifouling Arbeiten wurden verschoben und ob der Bootsrumpf aktuell schon poliert ist, weiß ich derzeit auch nicht. Ein großes Motor- und Getriebeservice ist bereits vorher erledigt worden. Zusätzlich hatte Metronix Lefkas im Februar den Autopilot erneuert. Die To-do-Liste wird also immer kleiner.

Nachdem sich eine Besserung der Corona-Situation abzeichnete hatte ich für den 22.5. einen Flug nach Korfu gebucht und wäre mit dem Mietauto für eine Woche nach Nidri gefahren. Doch auch diese Variante wurde zwei Wochen vorher storniert. Mein gesamter Maiaufenthalt hat sich heuer also in Luft aufgelöst. Statt dessen gab's abwechselnd Büro und Homeoffice. Mein nächster Anlaufpunkt wäre Mitte Juni, wo ich bei LAUDAMOTION einen gebuchten Flug nach Nidri habe. Die Calisto sollte zu dieser Zeit ins Wasser und in Conny's Obhut kommen. Wie es scheint wird auch das eine spannende Geschichte, denn mein Flug ist zwar nicht storniert aber im aktuellen Flugplan (Stand Mitte Mai) gibt es keine Juniflüge....

ich werde berichteten

25.05.2020, es kam so wie vermutet – LAUDAMOTION ist Geschichte und Ryan Air übernimmt. Mal sehen, ob der Flug nach Preveza im aktualisierten Flugplan noch aufscheint. Wenn man diese ganzen Verhandlungen LAUDAMOTION - RYAN Air mitverfolgt hat, dann sollte man bei dieser asozialen Firma sowieso nicht mehr buchen. Bin neugierig, ob ich mein Geld für die stornierten Flüge retour bekomme

Jedenfalls habe ich Mitte Juni einen Flug mit good old AUA nach Athen fixiert und fahre mit dem Bus nach Lefkas – so ist zumindest der Plan. Aber was ist schon fix in dieser verrückten Zeit....